

HARI MINGGU BIASA KEDUA PULUH LIMA

TAHUN B

22 - 9 - 2024

ANTIFON PEMBUKA

Akulah keselamatan umat, sabda Tuhan. Aku akan mendengarkan seruannya dalam segala kesulitan. Aku akan tetap menjadi Tuhan mereka sepanjang masa.

DOA PEMBUKA

Marilah kita berdoa.

Ya Allah, segala ketetapan Hukum-Mu yang kudus Engkau rangkum dalam hukum kasih kepada-Mu dan kepada sesama. Semoga dengan mentaati perintah-perintah-Mu, kami dapat sampai ke hidup yang kekal. Dengan pengantaraan Yesus Kristus, Putera-Mu, Tuhan kami, yang bersama Dikau dalam persatuan Roh Kudus, hidup dan berkuasa, Allah, sepanjang segala masa.

U. Amin.

atau

Marilah kita berdoa.

Allah Bapa Yang Maha Pengasih, melalui Putera-Mu, Engkau selalu membela kaum yang lemah, miskin, dan menderita. Kami mohon semoga semangat belas kasih

Putera-Mu itu senantiasa menjiwai kami sehingga kami pun berani memihak dan memberikan pertolongan nyata kepada saudara-saudari kami yang lemah, miskin, dan menderita. Sebab Dialah Tuhan, Pengantara kami, yang bersama dengan Dikau dalam persatuan Roh Kudus, hidup dan berkuasa, Allah, sepanjang segala masa.

U. Amin.

BACAAN PERTAMA

Pembacaan dari Kitab Kebijakanan 2:12.17-20

Hendaklah kita menjatuhkan hukuman keji terhadapnya.

Orang-orang fasik berkata satu sama lain,
“Marilah kita menghadang orang yang baik,
sebab bagi kita dia menjadi gangguan,
serta menentang pekerjaan kita.

Pelanggaran-pelanggaran hukum dituduhkannya
kepada kita,

dan kepada kita dipersalahkan dosa-dosa
terhadap pendidikan kita.

Cobalah kita lihat apakah perkataannya benar,
dan ujilah apa yang terjadi waktu dia berpulang.

Jika orang yang benar itu sungguh anak Allah,
nescaya Allah akan menolong dia

serta melepaskannya dari tangan para lawannya.

Mari, kita mencobainya dengan aniaya dan siksa,
agar kita mengenal kelembutannya

serta menguji kesabaran hatinya.
Hendaklah kita menjatuhkan hukuman mati keji
terhadapnya,
sebab menurut katanya
dia pasti mendapat pertolongan.”

Demikianlah Sabda Tuhan.

U. Syukur kepada Allah.

MAZMUR TANGGAPAN (Mzm 54:3-6.8; R:6)

Ref. Tuhanlah yang menopang aku.

1. Ya Allah, selamatkan aku kerana nama-Mu,
berilah keadilan kepadaku kerana keperkasaan-Mu!
Ya Allah, dengarkanlah doaku,
berilah telinga kepada ucapan mulutku! **(R)**
2. Sebab orang-orang yang angkuh bangkit
menyerang aku,
orang-orang yang sombong ingin mencabut
nyawaku;
mereka tidak mempedulikan Allah. **(R)**
3. Sesungguhnya, Allah adalah penolongku;
Tuhanlah yang menopang aku.
Dengan rela hati aku akan mempersembahkan
korban kepada-Mu,
aku akan bersyukur sebab baiklah nama-Mu,
ya Tuhan. **(R)**

BACAAN KEDUA

Pembacaan dari Surat Rasul Yakobus 3:16 – 4:3

Buah yang terdiri dari kebenaran ditaburkan dalam damai untuk mereka yang mengadakan damai

Saudara-saudaraku yang terkasih, di mana ada iri hati dan mementingkan diri sendiri, di situ ada kekacauan dan segala macam perbuatan jahat. Tetapi hikmat yang dari atas itu pertama-tama murni, selanjutnya pendamai, peramah, penurut, penuh belas kasihan dan buah-buah yang baik, tidak memihak dan tidak munafik. Dan buah yang terdiri dari kebenaran itu ditaburkan dalam damai untuk mereka yang mengadakan damai. Dari manakah datangnya sengketa dan pertengkaran di antara kamu? Bukankah dari hawa nafsumu yang saling bergelut di dalam dirimu? Kamu menginginkan sesuatu tetapi tidak memperolehnya, lalu kamu membunuh. Kamu iri hati, tetapi tidak mencapai tujuan, lalu kamu bertengkar dan berkelahi. Kamu tidak memperoleh apa-apa, kerana kamu tidak berdoa. Atau kamu berdoa juga, tetapi kamu tidak menerima apa-apa, kerana kamu salah berdoa, sebab yang kamu minta akan kamu gunakan untuk memuaskan hawa nafsu.

Demikianlah sabda Tuhan.

U. Syukur kepada Allah.

BAIT PENGANTAR INJIL

Lih. 2 Tes 2:14

Alleluia, Alleluia.

Allah telah memanggil kita melalui Injil, sehingga kita boleh menikmati kemuliaan Yesus Kristus, Tuhan kita. Alleluia.

INJIL

Inilah Injil Suci menurut Markus 9:30-37

Anak Manusia akan diserahkan.... Jika seseorang ingin menjadi yang terdahulu, hendaklah dia menjadi pelayan dari semuanya.

Setelah Yesus dimuliakan di atas gunung, Dia dan murid-murid-Nya melintas di Galilea. Yesus tidak mahu hal itu diketahui orang, sebab Dia sedang mengajar murid-murid-Nya. Dia berkata kepada mereka, “Putera Manusia akan diserahkan ke dalam tangan manusia, dan mereka akan membunuh Dia. Tetapi tiga hari setelah dibunuh, Dia akan bangkit.” Mereka tidak mengerti perkataan itu, namun segan menanyakannya kepada Yesus.

Kemudian tibalah Yesus dan murid-murid-Nya di Kapernaum. Ketika sudah di rumah, Yesus bertanya kepada para murid-Nya, “Apa yang kamu perbincangkan tadi di tengah jalan?” Tetapi mereka diam, sebab di tengah jalan tadi mereka mempertengkarkan siapa yang terbesar di antara mereka. Lalu Yesus duduk dan memanggil kedua belas murid itu. Kata-Nya kepada mereka, “Jika seseorang

ingin menjadi yang pertama, hendaklah dia menjadi yang terakhir dari semuanya dan menjadi pelayan dari semuanya.” Yesus lalu mengambil seorang anak kecil dan menempatkannya di tengah-tengah mereka. Kemudian Dia memeluk anak itu dan berkata kepada mereka, “Siapa saja yang menyambut seorang anak seperti ini dalam nama-Ku, dia menyambut Aku. Siapa saja yang menyambut Aku, sebenarnya bukan Aku yang mereka sambut, melainkan Dia yang mengutus Aku.”

Demikianlah Injil Tuhan.

U. Terpujilah Kristus.

DOA PERSIAPAN PERSEMBAHAN

Ya Allah, sudilah menerima persembahan umat-Mu. Perkenankanlah kami memperoleh sakramen keselamatan ini yang kami akui dengan iman dan kami rindukan dengan penuh kasih. Dengan pengantaraan Kristus, Tuhan kami.

U. Amin.

PREFASI I - HARI MINGGU BIASA

Misteri Paskah dan Umat Allah

Sungguh pantas dan benar, layak dan menyelamatkan, bahawa kami selalu dan di mana pun bersyukur kepada-Mu, Tuhan, Bapa yang Kudus, Allah yang Mahakuasa dan Kekal, dengan pengantaraan Kristus, Tuhan kami.

Melalui misteri Paskah terjadilah karya-Nya yang mengagumkan ini: kami dipanggil keluar dari dosa dan belenggu maut dan masuk ke dalam kemuliaan.

Dalam kemuliaan itu, kami disebut kaum pilihan, imamat rajawi, bangsa yang kudus, umat milik-Mu sendiri; maka kami akanewartakan ke mana pun kekuatan kuasa-Mu, Bapa, yang telah memanggil kami dari kegelapan ke dalam terang yang mengagumkan.

Sebab itu, bersama para Malaikat dan Malaikat Agung, bersama Singgasana dan Kekuasaan, serta bersama seluruh laskar surgawi, kami melagukan madah kemuliaan bagi-Mu, dengan tak henti-hentinya berseru:

Kudus, kudus, kuduslah.....

ANTIFON KOMUNI

Mzm 119:4-5

Engkau telah menyampaikan titah-Mu, supaya ditepati dengan sungguh-sungguh. Semoga tetaplah jalan hidupku, untuk melaksanakan ketetapan-Mu.

Atau

Yoh 10:14

Akulah gembala yang baik, sabda Tuhan; Aku mengenal domba-domba-Ku dan domba-domba-Ku mengenal Aku.

DOA SESUDAH KOMUNI

Marilah kita berdoa.

Ya Allah, kami telah Engkau segarkan dengan sakramen-Mu. Sudilah terus-menerus membantu kami agar penebusan yang terlaksana dalam misteri ini tergenapi pula dalam seluruh hidup kami. Dengan pengantaraan Kristus, Tuhan kami.

U. Amin.

BERKAT

Semoga Allah yang Mahakuasa memberkati saudara sekalian, Bapa dan Putera ✠ dan Roh Kudus.

U. Amin.